



ACUSA GOBERNADOR DE TABASCO A MANDO DE ADÁN

El Gobernador de Tabasco, Javier May (Morena), dijo que Hernán Bermúdez, Secretario de Seguridad Pública en la entidad con Adán Augusto López y Carlos Merino, era quien dirigía al grupo criminal "La Barredora". **PÁGINA 7**



▶ LA ACUSACIÓN

Solicita explicaciones a sus antecesores en Tabasco

Liga May a ex mando con grupo delictivo

Dice que funcionario de Adán Augusto comandaba grupo 'La Barredora'

BENITO JIMÉNEZ

El Gobernador de Tabasco, Javier May, ligó ayer a Hernán Bermúdez, titular de Seguridad Pública en la entidad en la Administración de Adán Augusto López y su sucesor Carlos Merino, con el grupo criminal "La Barredora" y advirtió que "quienes estuvieron antes" tendrán que explicarlo.

El Mandatario estatal morenista se refirió al tema tras la aparición de varias mantas en las que fueron citados el actual Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana estatal, Víctor Hugo Chávez Martínez, y el Comandante de la 30 Zona Militar, Héctor Morán.

"Sí, ayer (martes) planteábamos esto (no pactar con delincuentes) porque hay toda una campaña mediática de lonas y de mantas que ponen, donde piden que los dejemos trabajar. Y nosotros decimos, y lo dije desde el inicio, nosotros nunca vamos a pactar

con la delincuencia organizada. Va a haber cero impunidad y vamos a atender las causas", dijo.

"Entonces, yo creo que quienes estuvieron antes que nosotros tendrán que explicar todo esto".

Información de inteligencia militar, que fue filtrada en 2022 por el grupo de hacktivistas Guacamaya, vinculó a Bermúdez con el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) y otros grupos delictivos dedicados al robo de combustible.

El ex funcionario, quien llegó al Gobierno de López



en diciembre de 2019, fue vinculado a una célula del CJNG, al grupo criminal “La Barredora” y a Benjamín Mollinedo Montiel, alias “El Pantera”, líder del huachicoleo detenido en septiembre de 2021.

“No es que no hubiese pasado nada en Tabasco, no es que no hubiese secuestro, no hubiera extorsión, era un secreto a voces que había cobro de derecho de piso, que se les cobraba a las fondas, a los comerciantes.

“Todos saben, aquí era vox populi quién comandaba ‘La Barredora’. ¿O no sabemos?”, cuestionó el morenista May en rueda de prensa.

–”Hernán Bermúdez”, se oyó entre los asistentes.

“¿Si, no? Pareciera ser que tenemos amnesia de lo que pasó; yo llevo en el encargo

apenas mes y medio, y ya vimos cómo se perfilan, cómo van cambiando su línea de comunicación; ahora es la nota roja lo más importante, lo más preponderante de algunos medios, y antes no destacaban nada”, expuso el Mandatario que asumió el 30 de septiembre.

–¿Buscaron (los criminales) a su Gobierno?, se le preguntó al Gobernador.

“A nosotros no ni nos van a buscar porque ya saben que no vamos a pactar. Con nosotros no hay ninguna relación, ningún encuentro con este tipo de cárteles u organizaciones”, respondió.



Infiltrado en el Gobierno

Informes de inteligencia militar vincularon con grupos delincuenciales a Hernán Bermúdez, quien fue Secretario de Seguridad en Tabasco con Adán Augusto López.

- Los reportes señalaron que Bermúdez pertenece a “La Barredora”.
- También fueron mencionados dos directores de la Policía Estatal nombrados por Adán Augusto.
- “La Barredora” opera el narcotráfico y huachicol.
- La Defensa considera que es una célula del Cártel Jalisco Nueva Generación.
- Los reportes hackeados fueron elaborados entre 2019 y 2022.
- Uno de los informes menciona que al llamado “Comandante H”.
- Le atribuye apoyo para que el grupo criminal tomara el control de cuatro municipios.
- Uno de los documentos cita el nombre de Bermúdez con el alias de “El Comandante H”.



■ El entonces Gobernador de Tabasco y actual senador, Adán Augusto López, nombró en 2019 a Hernán Bermúdez (izq.) como titular de Seguridad estatal.